

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 84 (1975)
Heft: 5

Vorwort: À nos lecteurs
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

No 5 15 juillet 1975 85e année

Rédaction:

Ginette Bura
Croix-Rouge suisse, 8, Taubenstrasse,
3001 Berne, téléphone 031 22 14 74

Administration de la revue et régie des annonces: Willy Leuzinger
Croix-Rouge suisse, 8, Taubenstrasse,
3001 Berne, téléphone 031 22 14 74
Chèques postaux 30-877

Impression:

Vogt-Schild SA, Soleure

Paraît toutes les six semaines

Prix: abonnement annuel Fr. 18.–
(étranger Fr. 24.–)
le numéro Fr. 2.50
(Compte de chèques 30-877, Berne)

Sommaire

- 5 La Conférence de Genève sur le Droit international humanitaire: Progrès et problèmes
Professeur Hans Haug, Président de la Croix-Rouge suisse
- 8 Un ancêtre bien vivant de la Croix-Rouge: l'Ordre souverain, militaire et hospitalier de Malte
B. von Waldstein-Wartenberg
- 13 Premières armes
- 15 L'individu et la Paix
Jacques Vigne, chef du Service de la Recherche de l'Institut Henry-Dunant
- 17 Croix-Rouge Jeunesse à La Chaux-de-Fonds
- 20 Bangladesh: an IV
- 21 Les enfants, premières victimes de la famine
- 22 700 tonnes de céréales
- 23 De semaine en semaine
- 25 Croce Rossa nel Ticino

Notre couverture

Une «première» s'est déroulée à Vevey le 31 mai 1975. Il s'agissait du premier tournoi vaudois de secourisme organisé dans le cadre scolaire par le Service Croix-Rouge Jeunesse romand, en collaboration avec les Samaritains, la Société pédagogique vaudoise et les sections de la Croix-Rouge suisse, à l'intention d'une centaine de jeunes gens et jeunes filles de 14 à 16 ans. Ces derniers provenaient de toutes les régions du canton de Vaud et avaient tous préalablement suivi un cours de sauveteur.

Un autre aspect de l'activité que peuvent déployer des groupes «Jeunesse Croix-Rouge» fait l'objet dans ce numéro d'un reportage illustré (p. 17, 18 et 19).

Photo Biétry

A nos lecteurs

Voici le deuxième numéro de notre Revue éditée sous sa nouvelle forme, dont nous annonçons l'adoption dans notre édition No 4 du 1er juin 1975. Nous espérons qu'elle vous plait!

Mais aujourd'hui, il nous faut annoncer une nouvelle quelque peu moins agréable, l'augmentation des tarifs des abonnements annuels portés de 15 à 18 francs pour toute la Suisse et de 20 à 24 francs pour l'étranger, ainsi que du prix du numéro séparé vendu désormais 2 fr. 50 au lieu de 2 francs. La raison de cette mesure? Elle est évidente: l'augmentation

constante des coûts de production que nous avons précisément tenté de réduire au maximum en adoptant un nouveau procédé d'impression.

Nous espérons que nos lecteurs nous demeureront malgré tout fidèles et accepteront de verser quelques francs de plus par année pour continuer de recevoir «La Croix-Rouge suisse». Merci!

*La Rédaction et l'Administration
de la Revue «La Croix-Rouge suisse»*